
議会報告会アンケート集計結果（平成 28年 11月 全体） 
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議会報告会アンケート集計結果（平成２８年１１月 全体）記述式 

■ 説明はわかりやすかったか（感想など） 

広神⑨会計決算に関しての報告に具体的数字が標記されておらず口頭で言われてもなかなか

理解できない。 

小出③要約した説明があり分かりやすかった。 

堀之内①報告のみで読めば理解できる。議会だより以外の説明でなければ意味がない。 

堀之内⑥ただ、ただ、勉強不足。 

■ 意見交換で望まれるテーマは何か（その他） 

湯之谷③少子高齢化対策 

湯之谷⑦人口減少、若者Ｕターン対策。 

湯之谷⑫少子対策、人口減少について幅広く意見交換できるものをもうけてほしい。 

小出③魚沼市の観光 PR（高速インター名 小出→魚沼、堀之内→魚沼北に変更、浦佐駅→魚沼

駅に変更） 

■ 議会だよりについて 

守門①詳細さに欠けているため目を通す程度。 

広神⑨委員会の内容も出欠とどんな意見か特記事項等をオープンにしてほしい。 

湯之谷④全てが舌足らずみたいだ。 

湯之谷⑤大事な所の文字が小さすぎる。 

小出③編集うまく出来ている。地域（集落の区長、役員等の意見）をひろってのせることも一

案にしては。 

堀之内③議会は最終的には個人の意思表現の場であるため、何のためのたよりか不明な点があ

る。 

■ 議会議員定数に対する回答の理由 

入広瀬⑥１人で多くの問題を抱えないよう住民の意見を多く取り入れてもらいたい。 
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広神④どうせ市民の声を聞いたふりをしている人が多いから。 

広神⑨これ以上減少すると地域の声が届かない所もある。 

湯之谷③地域の要望を詳しく吸い上げてほしい。そのためには減らす必要はないのでは。 

湯之谷⑤分からない。 

湯之谷⑦旧町村で３名くらいは妥当だと思う。 

湯之谷⑧他地区と比較して多い。 

湯之谷⑫若手が少ない。幅広い世代を取り込むためにも増額が必要だと思う。 

小出③地域が広いので大変であるが少数せいえいの考え方をつらぬいてほしい。不足分は地域

の声（集落区長）との会議をすることも考えるべきではないか。集約して声をひろう。 

小出④各委員会の数が少なくなりすぎる。 

小出⑤小出３人、堀之内３人、旧村各地区から２人ずつ。 

堀之内①市民の声を届ける議員がいない。現在の市の人口から１２名でよい。 

堀之内③多数の意見が出せる場が必要。但し、報酬総額は現行額の範囲内で議員個人の組織の

育成と個人献金を増やす。 

堀之内⑥人口に対して多すぎ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


